



4D: ¡14 DIAS y EL PARO NACIONAL CONTINUA!

El paro es cívico, popular y sindical

EL Gobierno de Duque no representa al pueblo, el pueblo se expresa en las calles:

¡Otra Colombia es posible!

A pesar de la represión y la arrogancia del gobierno de Duque el paro se mantiene: El movimiento social, popular y sindical se mantiene en las calles utilizando diversas formas de movilización: marchas, plantones, cacerolazos, conciertos y carnavales.

Hoy es muy valida la consigna **¡Nos quitaron tanto, que nos quitaron el miedo!**

A pesar de la decisión del Comité Nacional de Paro de proponer al gobierno nacional una agenda de negociación, la respuesta del gobierno nacional ha sido:

- Arrogancia y Autoritarismo, desconociendo las justas reclamaciones del pueblo.
- Militarización de las ciudades y brutal represión de la movilización social y popular, incluyendo el asesinato del joven Dilan Cruz.
- Difusión de una estrategia de pánico generalizado con el objetivo de deslegitimar el paro nacional y la movilización social.
- Asesinato de Jóvenes y criminalización de la protesta: el asesinato de Dilan Cruz es uno de varios asesinatos y abusos cometidos por la fuerza pública.
- Aprobación de proyecto de ley holding financiero.
- Aprobación a pupitrazo de la reforma tributaria en primer debate.

Nuestra apuesta para este paro nacional se concreta en:

- Lucha por concretar las reivindicaciones del paro nacional, que recogen buena parte de las aspiraciones de los trabajadores y el pueblo colombiano. Exigir negociación del pliego de 13 puntos ya planteados al gobierno nacional.
- Respaldo y Fortalecer el Comité Nacional de Paro
- Trabajar por la Asamblea Nacional Popular desde todas las regiones, barrios y territorios.
- Avanzar en la unidad estratégica de la CUT, del movimiento obrero y del movimiento social, campesino y popular.



¡A CONSTRUIR LA ALIANZA OBRERO CAMPESINA Y POPULAR!

Insistimos en lo ya planteado el 25 de Noviembre: Al movimiento Sindical nos corresponde apoyar y participar activamente en la movilización en las calles y territorios, vincularnos a las asambleas populares, barriales o municipales, servir de facilitadores para la organización y movilización y aportar experiencias de lucha para que las aspiraciones populares se lleven a espacios de negociación y a que se conformen o fortalezcan los procesos de organización social y popular.

Para nuestra participación en la Asamblea Nacional Popular y en las asambleas sindicales y populares que ya se desarrollan a lo largo de todo el país proponemos:

- Prepararnos y exigir la Instalación de una mesa nacional para materializar el mandato constitucional de un estatuto del trabajo, que asegure e incorpore a la constitución las libertades y derechos sindicales de asociación, negociación y huelga y los acuerdos internacionales suscritos por el estado colombiano.
- Trabajar activamente por el trabajo conjunto de Organizaciones Sindicales y Organizaciones sociales.

¡El pueblo se respeta carajo!

¡Abajo el paquetazo de duque!

¡La sindicalización es un derecho de TODOS los trabajadores!

¡Detener la violencia del estado contra la protesta popular!

¡Desmonte del ESMAD ya!

¡Pensar diferente y soñar con un país distinto no debe costarnos la vida!

¡Por vida digna para todo el pueblo, Organizarse y Movilizarse!

Corriente Sindical Ignacio Torres Giraldo

Día 14 del Paro Nacional

4D 2019